

10 Mai 2012 - Mansle (Pays Ruffécois)

Mansle : Un après-midi réjouissant



Le foyer Bergeron-Grenier de Mansle organise régulièrement des animations pour ses résidents. La dernière en date a débuté par une matinée consacrée aux arts avec Nathalie Thomas, plasticienne, autour de la peinture. L'après-midi, la compagnie Juste Nez a invité le public à remonter le temps à travers les chansons d'avant et d'après-guerre. Avec l'oncle Jules et son numéro de jonglage ou la tante Paulette «la Parisienne», les personnages ont interprété de nombreuses ritournelles reprises en chœur par l'assistance. Jeannot et son accordéon ont entraîné les aînés dans la danse. Les plus valides ne se sont pas fait prier. Cette manifestation a pu avoir lieu grâce au soutien financier du comité culturel du conseil général et la participation du personnel et sa directrice, Monique Béguier, qui avait invité les résidents des Hespérides de Luxé à profiter de ce moment de réjouissance (Photo CL).